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ASUSS – Associação dos Universitários de Salvador do Sul e São Pedro da Serra 

Assembleia Geral Ordinária 

Ata 02/2024 

Aos dez dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e quatro, reuniram-se, de forma 

presencial, na AGS (Associação do Grupo Solar), os associados da ASUSS as 19h30min 

para deliberarem sobre diversos assuntos em Assembleia Geral Ordinária. Inicialmente, 

o presidente Fabrício Arnhold deu as boas-vindas a todos e agradeceu a presença. Em 

seguida, foi realizada a escolha dos novos membros que irão compor a diretoria da 

associação, para o biênio 2025 (dois mil e vinte e cinco) a 2026 (dois mil e vinte e seis), 

sendo eles: PRESIDENTE: Fabrício Arnhold; VICE-PRESIDENTE: Dandara Schafer; 

TESOUREIRO: Leandro Henrique Rauschkolb; VICE-TESOUREIRO: Mateus Haupt, 

SECRETÁRIA: Emili Gonçalves de Azevedo; VICE-SECRETÁRIA: Mônica Laís 

Mossmann; CONSELHO FISCAL: Débora Biolchi, Diogo Kafer e Andrei Mallmann e JUÍZ 

ELEITORAL: Andrei Poersch. Em seguida, a secretária Larrisa Alflen fez a leitura da ata 

da assembleia anterior (01/2024), sendo a mesma aprovada por unanimidade. Após, o 

presidente Fabrício fez a prestação de contas, no qual salientou que terminamos o 

semestre com R$ 2.565,56 (dois mil quinhentos e sessenta e cinco reais e cinquenta e 

seis centavos) em caixa. Aproveitou-se o momento, e foi apresentado aos associados, a 

ideia de atualização do estatuto, para que estudantes de outras cidades possam ser 

sócios da entidade, mas sendo necessário primeiramente entrar em contato com as 

prefeituras e ver de que forma funciona o transporte em cada município. Como se trata 

de questões burocráticas, serão necessárias alterações via cartório, onde o saldo em 

conta seria para pagamento de taxas. O site da ASUSS será mantido, pois nele há 

informações sobre o transporte e sendo de interesse principalmente dos novos 

associados. Na ocasião, fez-se a leitura dos associados admitidos em 2024/2, sendo 

eles: ISAÍAS AUGUSTO WERNER e ANA CLARA CANTARELLI. Houve também o 

desligamento de associados, que não utilizaram mais o transporte em um período 

superior e/ou equivalente a dois ou mais semestres, que foram: GUSTAVO RODRIGO 

LAUTERT, LARRISA ALFLEN, ANA PAULA SCHEEREN, GUILHERME ARNHOLD E 

CRISLAINE GRIEBELER. Para o semestre 2025/1 espera-se a entrada de novos sócios 

à Associação. Nos últimos semestres, a sexta-feira era um dia que os alunos 

compartilhavam caronas, mas para o semestre 2025/1 poderá acontecer de ter 

transporte de carro, pois haverá alunos que necessitam se deslocar neste dia à Unisinos. 

Para o próximo semestre, será feita visita às Prefeituras, a fim de solicitar um auxílio 

maior no valor do transporte. Nada mais havendo no momento, eu, Larrisa, secretária 

desta associação lavrei a presente ata que será assinada por mim e pelo presidente 

desta associação. Salvador do Sul, dez de dezembro de dois mil e vinte e quatro. 
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Presidente da Assembleia 

Fabrício Arnhold 
 
 
 
 
 

Secretária da Assembleia 
Larrisa Alflen 


